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議員の寄付やお祝いなどは禁止されています。 議員は、お祭りの寄付、スポーツ大会の差し入れ、近所のお祝いなどや年賀状（答礼のための自筆によるものを除く）を
出すことが公職選挙法で禁止されています。また、議員に対する寄付の勧誘・要求も禁止されています。

滋賀県議会選挙
投票率 38.77％
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他自治体の取組に学ぶ他自治体の取組に学ぶ

　4月9日投開票にて行われた滋賀県議会議員選挙の投票率は
38.77％、前回より1.74％高くなりました。
　期日前投票所が告示日の翌日から市役所、エイスクエア、
市民交流プラザ、イオンモール草津、その後立命館大学で実
施されましたこともあり、期日前投票数の増加、投票率の向
上につながったものと考えています。
　投票率が多少改善したものの半数以上の方が投票されな
かった事は課題です。投票しやすい環境をつくることは大切
ですが、投票環境を整えるとともに、政治に関心を持ってい
ただけるように、情報発信を含め取り組みを進めます。

　令和5年1月23日（月）～25日（水）にかけて草政会メンバーで視察研修を行
いました。視察先・内容は
❶福岡県直方市「DX推進とその課題」
❷長崎県大村市産業支援センター「大村市における中小企業支援と産業支援
センターО‐bizの役割」
❸福岡市にある㈱SEEDホールディングによる「糸島市における（よかまち
プロジェクト）の取り組みについて」
です。オンライン申請化、DXに向けての課題、中小企業支援の在り方、オ
ンディマンドバスの運行について有意義に学ぶことが出来ました。今後の草
津市に提案も行えるような充実した内容でした。

　令和4年7月に草津市議会が行った
高校生と議員との意見交換会「ハイス
クールでhighなCity創り！！」で参加
した高校生から提案があった、「公共
施設に学習スペース作って欲しい！」
が 実現する事になりました。
　草政会では提案があった内容を練り上げ、執行部に予算要
求を行った結果、草津市立図書館（草津町）と市民交流プラ
ザ（野路1）に「読書空間・学習スペース」が設けられるこ
ととなりました。整備される内容については十分納得できる
ものではありませんが、若者の意見が具現化した事例の一つ
です。“皆様の声“を草政会の議員にお寄せ下さい。

　草津市議会の議会広報公聴活
動のひとつとして議会から三人
が代表して「えむえむ草津」に
出演しました。草政会からは山
元宏和、川瀬善行議員が出演。
山元議員は「ユネスコ無形遺産
登録　サンヤレ踊り」、川瀬議員
は昨年、執行部と共同で行った
「ゼロカーボンシティの勉強会」「償却ごみ袋の有料化」についてお話をさせ
ていただきました。アーカイブでも視聴出来ますので、宜しけれ
ばお聞きください。

「えふえむ草津」に出演「えふえむ草津」に出演高校生との意見交換会での
提案が形に！

高校生との意見交換会での
提案が形に！
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草津市議会議員

草政会s o u s e i k a i m e m b e r

　令和5年2月定例会で令和5年度予算が成立しました。一般会計548億2千万円、特別会計を合わせて890億2千万円、
いずれも過去2番目の規模となりました。市税収入は令和4年度対比4.5％増の249億9千万円を見込んでいます。その
内訳は、給与所得の増加に伴う個人市民税の増、企業業績の回復などです。一部のコロナ需要による法人市民税の増、
家屋の新設や償却資産の増等に伴う固定資産税の増などです。一歳出では、安心して子育てが出来る環境づくりに向
けた「子育て支援」や不登校児童生徒支援などの「教育環境の整備」、草津市の地域経済を支える「都市基盤の整備」、
また脱炭素社会への転換に向けた「ゼロカーボンシティの推進」等の施策を中心に重点的に予算が配分されたものと
なりました。草政会が予算要望を行ってきたものや皆様の暮らしに関連した予算について以下の通り抜粋しました。

●保育体制強化補助金…………約4,920万円
保育士の業務負担軽減を図り、児童見守りを強化

●看護師配置補助金……………約8,760万円
保育中の体調不良に適切に対応するため専任の看護師を
民間保育所等に配置

●出産・子育て応援事業費……約13,820万円
　少子化対策として出産から子育て
　まで切れ目ない支援

子ども子育て支援
●地域公共交通計画策定………約1,170万円
地域の特性を考慮した地域公共交通の再編

●草津パーキングエリアと連携した
　拠点整備基本計画の策定……約2,100万円

●子ども見守り防犯カメラ設置…約2,330万円
昨年度に引き続き犯罪抑止対策として防犯カメラを設置

交通対策・まちづくり

防　犯

●エコオフィスの推進……………約3,200万円
公共施設のＬＥＤ照明導入検討

●脱炭素先行地域づくり……………約700万円
モデル地域の調査・研究

環　境

●（仮称）新志津運動公園整備基本計画
　…………………………………約710万円
●国スポ等準備費………………約5,600万円
（草津川跡地暫定駐車場整備等）

スポーツ振興

●資料館整備基本構想策定費……約780万円
●史跡芦浦観音寺跡保存整備……約3,110万円

歴史文化継承

●子ども若者育成支援推進費…約1,020万円
ヤングケアラー支援や子どもの貧困対策を徹底

子ども若者支援

●不登校児童生徒支援費………約2,920万円
登校支援強化として加配教員の増員や適応指導教室を新設

●教育情報化推進費……………約10,700万円
学校・保護者・地域間の情報共有アプリの導入やネット
ワーク環境・情報発信力を強化

教育・人権

ご意見・ご要望・お困りごとなど  ご連絡ください。
草津市議会草政会（草津市議会事務局内）　☎077-561-2413

詳しくはホームページをご覧ください。
https://k-souseikai.jp/

草津市議会 草政会

井上 薫・伊吹 達郎・遠藤 覚・小野 元嗣・川瀨 善行・瀬川 裕海・田中 香治
永井 信雄・中嶋 昭雄・中島 美徳・西田 剛・服部 利比郎・山元 宏和・横江 政則草政会メンバー引き続き、皆様方のご健康とご多幸を

心より祈念申し上げます

令和5年度予算が成立  過去２番目の規模！令和5年度予算が成立  過去２番目の規模！


